

MEDIO: STEREO 100/RADIO MIL
NOTICIARIO: ENFOQUE 3ª EMISION
FECHA: 03/JULIO/2018

El perfil crediticio individual de Pemex seguirá bajo presión: Fitch

FRANCISCO GARDUÑO: El perfil crediticio individual de Pemex seguirá bajo presión, advirtió la agencia Fitch Ratings. Esto sucederá también con la nueva administración de Andrés Manuel López Obrador, como ha ocurrido con gobiernos anteriores.

Fitch consideró que el gobierno mexicano está altamente incentivado a apoyar a la compañía ante las consecuencias que tendría para el país un estrés financiero de Pemex, da varios argumentos más, pero insiste en que su perfil va a seguir bajo presión.